

## Alcaldía: El Alcalde entrega diplomas a los mayores más activos de la Residencia SARquavitae Ciudad de Móstoles.

Fecha de publicación: 10/10/2014 0:00

### Descripción:

Las distinciones han sido para los más ágiles, simpáticos, creativos, poetas, cantantes, participativos y veteranos de este centro, inaugurado en 2006 por los entonces Príncipes de Asturias.

"Los mayores sois muy importantes para todos nosotros. Sois importantes por vuestra experiencia, por lo que decís y por lo que calláis, y por todo lo que habéis hecho y seguís haciendo por nosotros", ha afirmado Daniel Ortiz

El regidor hizo un reconocimiento especial a la centenaria Carmen Ladrón de Guevara, que no pudo acudir al acto celebrado recientemente en el Teatro del Bosque con otros mayores de más de 100 años.







El Alcalde, Daniel Ortiz, ha cerrado los actos programados en la Semana del Mayor con una visita a los usuarios de la Residencia SARquavitae Ciudad de Móstoles, por invitación de su joven directora, la mostoleña Beatriz Fernández.

Ortiz ha entregado diplomas a los más creativos, Rosario Aguirre y José Laínez; al mejor poeta y narrador, Gabriel Ruiz; a los más ágiles, Antonio Urosa y Agustín Redondo; a los más simpáticos, Lucía García, Francisco Pulido y José Antonio Carrasco; a la mejor cantante, Victoria Sánchez; la más participativa, Trinidad Paredes, y a los que llevan más tiempo en la residencia, Josefa Pérez y José María Parrado.

El Alcalde ha hecho un reconocimiento especial en el centro a Carmen Ladrón de Guevara, centenaria que no pudo acudir al reciente homenaje realizado en el Teatro del Bosque a otros mayores de 100 años.

"Los mayores sois muy importantes para todos nosotros. Sois importantes por vuestra experiencia, por lo que decís y por lo que calláis, y por todo lo que habéis hecho y seguís haciendo por nosotros", ha agradecido Daniel Ortiz. "Vuestras ganas de vivir son un ejemplo para nosotros", ha añadido.

Los entonces Príncipes de Asturias inauguraron la Residencia SARquavitae Ciudad de Móstoles, en 2006. Ubicada en la zona del antiguo hospital, tiene 180 plazas residenciales y 40 plazas como centro de día, que ocupan mayoritariamente vecinos de Móstoles.

Ortiz ha estado acompañado por la Concejal de Coordinación Institucional, Vanesa Martínez, Concejal de Familia y Bienestar Social, Gema Zamorano, y la Concejal del Distrito Oeste, Eva Sánchez, así como el Director Territorial de la Zona Centro de este grupo de residencias, Pablo Rubio, y los componentes del taller de castañuelas del Centro de Mayores de la Princesa, que han amenizado el evento.

**Más información en:**

- [www.mostoles.es](http://www.mostoles.es)
- [www.conectamostoles.com](http://www.conectamostoles.com)
- [facebook.com/ayuntamientomostoles](https://facebook.com/ayuntamientomostoles)
- [flickr.com/people/ayuntamientomostoles](https://flickr.com/people/ayuntamientomostoles)
- [youtube.com/user/ayuntamientomostoles](https://youtube.com/user/ayuntamientomostoles)
- Twitter: @aytomostoles
- Twitter: @DanielOrtizEsp
- Facebook: [www.facebook.com/danielortizespejo](https://www.facebook.com/danielortizespejo)